

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL DES AÎNÉS 26 JANVIER 2025 17 H 30 - SALLE DU CONSEIL À LA MAIRIE

5 membres du Conseil + 1 élu présent / 4 excusés / 6 absents

La date avait été fixée d'après les réponses reçues ; les participants ont cependant été peu nombreux pour cette dernière réunion avant les élections municipales (après celles-ci il y aura un changement de l'élu chargé du Conseil des Aînés, Jean-Michel ARPI ne se représentant pas pour un autre mandat).

Les membres du Conseil des Aînés trouvent que l'éclairage devrait fonctionner plus tard dans le centre-bourg. Ce sera prochainement le cas : il s'éteindra à minuit au lieu de 22 h 30 actuellement. Il est noté que parfois une ampoule ne fonctionne plus (c'est le cas actuellement rue Luigini). Il ne faut pas hésiter à le signaler à la mairie qui alertera le Syder (Syndicat Départemental des Énergies du Rhône) qui gère l'éclairage public et fera le nécessaire lors du prochain passage de ses équipes.

Un retour est fait sur le repas des séniors à l'Héliotrope et la distribution des colis de Noël. 330 habitants de la commune, qui ont au moins 75 ans, ont reçu des invitations. 210 ont répondu : 125 ont choisi le repas (à signaler la présence apprécié du Conseil Municipal des Enfants, à l'accueil et au service tout au long du repas). 85 ont préféré recevoir un colis porté à domicile par des élus.

Une suggestion pour 2026 : que le Conseil des Aînés prenne en charge une animation festive légère, pas trop longue, qui pourrait se placer entre le fromage et le dessert. Un petit budget pourrait lui permettre de l'organiser.

Le Chemin des Écoliers est trop pentu pour certains aînés, qui préfèrent ne pas l'emprunter, surtout quand il pleut. **Une rampe est demandée le long de ce chemin qui conduit de la place François Blanc au parvis des Écoles.**

Le Conseil des Aînés souhaite pouvoir organiser des actions concrètes qui lui soient propres, sans faire double-emploi avec ce qui est du ressort de l'association ORTELI qui regroupe beaucoup de retraités et organise de nombreuses et diverses manifestations.

Un petit budget participatif (montant à déterminer) alloué par la Mairie en début d'année permettrait de faciliter la réalisation de ses actions qui ne seraient pas forcément tournées vers les seuls séniors, l'intergénérationnalité étant essentielle dans le village.

Autres sujets abordés : en cas de canicule, information à faire pour les habitants âgés, seuls, ne disposant pas de logements adaptés, sur les endroits où ils peuvent trouver de la fraîcheur - même si elle existe souvent avec les voisins, la famille, essayer d'organiser la solidarité pour les personnes isolées (transport, trajets déchetterie, accompagnement, visites à domicile,...).

Cette dernière réunion du mandat s'est terminée par un pot amical.